



Delegación empresarial de Japón visitó zona económica de Etiopía

Description

(Addis Abeba) Una delegación empresarial de alto nivel de Japón realizó una visita oficial a la Zona Económica Especial Bole Lemi de Etiopía, destacando el creciente impulso de las relaciones comerciales y de inversión, informó hoy una fuente oficial.

La Corporación de Desarrollo de Parques Industriales (IPDC) reveló que la representación japonesa encabezada por la ministra de Estado de Relaciones Exteriores, Kunimitsu Ayano, recibió una información exhaustiva del gerente de la zona económica, Tinsae Yimam, sobre sus operaciones, el potencial de inversión y los planes de expansión.



Más de 48 representantes de más de 35 empresas niponas participaron en la visita que incluyó un recorrido por varias compañías que operan en esa área, entre ellas el fabricante de prendas de vestir y textiles Jay Jay, así como la inspección del sitio de construcción de la fábrica de Toppan Gravity.

Esta última es la división global de impresión de seguridad del Grupo Toppan de Japón, especializada en soluciones seguras de identidad y pago como pasaportes, documentos de identidad, billetes, tarjetas inteligentes y sistemas biométricos, precisó IPDC.

Cuenta con una importante expansión reciente en Etiopía a través de una empresa conjunta para desarrollar la capacidad local en esa actividad.

La visita oficial es parte de un compromiso más amplio en Addis Abeba, dirigido por Ayano, con el objetivo de identificar oportunidades concretas de comercio e inversión en sectores económicos clave.

El Maipo/PL

Date Created
Enero 2026